
PROCES VERSAL DU CONSEIL MUNICIPAL
du 19 Octobre 2006

Le Conseil Municipâl de la Commune de Venelles, s'est réuni en séance publique, le Jeudi l9 octobre
2006 à l9 heures, sous la présidence de Jean-Piene SAEZ, Maire de Venell€s.

Etai€nt pésents à cette assemblée: Jeân-Pierre SAEZ, Lionel D'HUART, Michel CRANIER, Robert
CHARDON, Jeân-Pierre BABULEAUD, Jean-Piene MERLIN, Lydie ARDEVOL, Alain

QUARANTA, Georges BIANCHI, Hùguefte RISPY, Emmanuel GÀRClA, Jean-Claude CAILLAUD,
Monique ALLARD, Chantal de VALOIS, Alain FAUNS, Sylvie LEFEBVRE, Damien de
BEAUREGARD, Pierre MORBELLI, Gérard L'HEVEDER, Evelyne COURSOL, Didier DESPREZ,
Danielle BIGEARD, Claude BOUILLET, Serge BRIANCON.

Pouvoirs:
Annie FABIANI à Jean-Pierre MERLIN
Danielle CAILLE à Georges BIÀNCHI
Marie-Béalrice BAUX â Lionel D HUART
Nicole CARETTE à Lydie ÀRDËVOL
James GOURIER à Jean-Claude CAILLAUD

Avânt de procéd€r à I'ouverture de séance, Monsieur le Maire âutorise Emmanuel GARCIA à
présenter à I'assemblée le bilan de lajoumée MÀRKHETON qui vient de s€ terminer.

Une équipe de demandeurs d'emploitrès motivés a r€çu un très bon accueil des chefs d'entreprise-

Les chiffres de lâjournée peuvent se résumer de la manièr€ suivante :
l9 demandeurs d'emploi pésents,
234 contacts en entreprises,
82 intentions d'embauche
9 participants se sont positionnés sur l5 offres.

M. GARCIA tient à remercier les intervenants ainsi que les services municipâux pour le dynamisme et
I'efficacité dont ils ont fait preuve pour le bon déroulement de l'opération.

Damien de BEAURECARD est élu Secrétaire de Séance à I'LINANIMITE.
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I - FINANCES

1/Df,CISION MODIFICÀTIVE NO I - BUDGET PRINCIPAL MT4

Serge BRJANCON : A quoi correspondent les 2300 € de recettes foire ?

Dmmanuel GÂRCIA: L'an demi€r, la location du parc des sports a rapporté l0 700 €, recette qui
s'est Dortée à 13 000 € c€tte année. C'est le montant de lâ différence.

Pierre MORBDLLI : Je ne peux laisser passer sans réâgir la clôture du budget ZAC de 159 356,1 1 €
(plus d'un million de francs !), ce quej'avais prévu, alors que vos prévisions étaient alarmlstes.

Monsieur le Mâire : On aurait pu faire 300 000 € de mieux I Si j'étais vous, je passerais ce faible
résultat sous silence.
Les économies ont été Éalisées par Georges BIANCHI en fin de chanti€r, etje l'en remercle.

châtrtal d€ vALoIs : Pour le remercier on I'a vire !

Didier DXSPRJZ: L'excédent a été affecté au photovoltaique. La commission travaux annonçait
100 000 € pour ces travaux et on nous présente 133 000 € aujourd'hui, pourquoi ?

Michel GRANIER : C'est lâ surface de production qui a augmenté.

Monsieur le Maire donne des explications techniques.
Dans ce genre de technologie, l'évolution est permanente. Les décrets s'y rapportant ont du mal à
suivre. On attend des précisions sur le rachat par EDF de l'énergie produite. Un problème d'étanchéité
sur certains composants nous fait reveûir au projet initial.

Alain FÂURIS : 2000 € d'intérêt de la dette, s'agit-il d'une augmentation de l'intérêt ?

Pierre MORBELLI : Le prêt date de quand ?

Monsieur le Mâir€: ll s'agit d'un emprunt de 1995 à taux indexé, I'augmentation provient de la
fluctuation du taux d'intérêt.

Clâude BOUILLf,T: Nous n'avons pâs voté le budget, nous ne voterons donc pas la décision
modificative. Je souligne d'autre part, qu'il n'y a pas eu de réunion de la commission finances pour
parler de ces sujets.

ADOPTE PÀR 15 VOD( POIJR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUART, Michel GRANIER,
Annie FÀBIÀI\I, Robert CHÂRDON, Jesn-Pierre BABULEÀUD, Jean-Pi€rr€ MERLIN, Lydie
ARDEVOL, Àlâin QUARANTA, Mârie-Béatrice BAUX, Emmânuel GARCIA, Jean-Claud€
CAILLAUD, Nicole CARETTE, Jtmes GOIIRIER, Dâmien de BEÀUREGARD), 14 CONTRII
(G€orges BIANCHI, Huguett€ RISPY, Danielle CAILLI, Moniqù€ ALLARD, Chantal de
VALOIS, Alain FAURIS, Sylvie LEFEBI'RE, Pierre MORBELLI, Gérârd L'H[V[D[R,
Evelyne COURSOL, Didier DESPR.EZ' Danielle BIGEARD, Claude BOUILLf,T, Serge
BRIANCOT{).



2/ADMTSSIONS f,N NON VALf,UR EXERCICtrS 2002, 2003, 2004 f,T 2005 (BUDGETS EAU
ET ASSAINISSEMENT)

Didier DESPREZ: Sur 1954 € d'impayés sur le budget de I'eau, seuls 232 € sont admrs en non
valeur, d€ même que 156 € d'impayés en assainissement restent à la charge de la commune pour 1796
€ non recouvrés,

Robert CHÀRDON : Seuls ont été admises en non-val€ur les somm€s dues dont le cumul par usager
est ;nférieur à 150 €.

ÀDOPTE PAR 28 VOD( POUR (Jean-Pierre SAf,Z, Lionel D'IIUART, Michel GRANIf,R,
Anrie TABIANI. Robert CHARDON, Jean-Pierre BABULEÀUD, Jean-Pierre MIRLIN' Lydie
ARDEVOL, Alâin QUARÀNTÀ' Georges BIANCHI, Huguette RISPY' Dâni€lle cAILLf,'
Mârie-Béâtrice BAUX, Emmanuel GARCIA, J€ân-Claude CAILLÀUD, Monique ALLÀRD'
Chârtal de VALOIS, Àlâin FAURIS, Nicole CÂR.ETTf,, Jâmes GOURJER' Sylvi€ LEFEBVRE
Damien DE BEAURJGARD, Pierre MORBELLI' Gérard L'HÛVEDER, Evelyne COURSOL'
DidierDESPREZ, Danielle BIGEARD, S€rge BRJAI\CON), 1 CONTRI (Clâude BOUILLET).

3/DECISION MODIFICATIVE N" 1 _ BUDGET ANNEXE M49 DU SERVICE PUBLIC
D'ADDUCTION D'EAU POTABLE

ADOPTf, PAR 15 VOIX POUR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUÀRT, Michel CRANIER'
Anni€ FABIANI, Robert CHARDON, Jeân-Pierre BABULEAUD, Jean-Pierre MERLIN' Lydie
ARDEVOL, Âlain QUÀRANTA, Mârie-Béatrice BAUX, Emmânùel GÀRCIÀ' Jeân-Clâude
CÀILLAUD, Nicole CAR.ETTtr, Jam€s GOURItrR, Dâmien de BEAURf,GARD)' 13 CONTRE
(ceorg€s BIANCHI, Huguette RISPY, Dâni€lle CÀILLE, Monique ÀLLARD, Chantal d€
VÀLOIS, Àlain FAURIS, Sylvie LEFEBVRX, Pierre MORBELLI, Gérard L'HIvf,DER'
Evelync COIIRSOL, Didier DESPRtrZ' Dânielle BIGEARD, Clâude BOUILLET), I
ABSTENTION (Serg€ BRIANCON).

,I/DECISION MODIFICATI\'f, N'1 _ BUDGET ANNEXE M49 DU SERVICE PUBLIC
D'ASSÀINISSEMENT

{)OPTE PAR 15 VOD( POUR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUÀRT' Michel GRANIER,
Annie FABIANI, Robert CIIÀRDON, Jeân-Pierre BABULEAIJD, Jean-Pierre MERI-IN' Lydie
ÂRDEVOL, Alain QUARANTA, Mari€-Béatrice BAUX, Emmanuel GARCIA, Jeâû-Clâude
CAILLÀUD, Nicole CARETTE, James GOURIÛR, Dâmien de BEÂUREGARD), 13 CONTRf,
(ceorges BIANCHI, Hugùette RISPY' Dànielle CAILLE, Monique ALLARD' Châdtâl de
VÀLOIS, Alâin FAURIS, Sylvie LEFEBI'RX, Pierre MORBILLL Gérârd L'Hf,VEDER'
f,velyre COURSOL, Didier DESPREZ, Danielle BIGEARD, Clâude BOUILLf,T)' I
ABSTENTION (Serge BRIANCON)'

Pierre MORBELLI : Je le dis et je le répète : tant que la régie ne serâ pas légale, nous voterons
CONTRE les délibérations s'y rapportant.

Monsieur le Maire : Les statuts de la régie seront adaptés au noùveau texte, ce qui n'étâit pas légal est
reconnu par les lr ibunaux c'étai l  \olre gestion.

Robert CHAR.DON: Nous travaillons sur le sujet et p€nsons pouvoir vous présenter une solution
avant la fin de I'année.
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l,e Conseil Mu lcipal déctde A L'UNANIMIIE de modilier I'ordre du ioùr initiâl et de voter les
défibôÉtions dàn! I'ordre suivant : i, - , '

s/AUTORISATION DONNEE AU MAIRE DE SIGNtrR LI] MARCIIE DE TRAVAUX
DIVERS SUR RESEAU Af,P SUITE A LA Rf,UNION DE LA COMMISSION D'APPEL
D'OFFRES DU 10 OCTOBRf, 2006.

Monsieur le Mâire I Les usagers sont satisfaits.
Nous travaillons avec < Services Publics 2000> pour définir en accord avec les textes, l'option
opportune : régie en autonomie financière ou régie en autonomie finâncière et personnal;té ûorale.
D'ici le conseil de décembre, nous proposerons une redéfinition de la régie dans lâ forme et dans les
norïnes.

II - AFFAIRES JURIDIQUES ET COMMANDE PUBLIQUtr

Sylvie LIFIBVRE demande que le po;nt n"E inscrit à I'ordre du jour puisse être étudié avânl les
délibérâtions concemânt les projets de baux (n"5,6 et 7) et les autorisations de permis d€ construirc
(n'9. l0 et |  1).

Mich€l GRANIER : La CAO â souhâité que la société SPDE qui proposait une offre inlérieure de l0
o% à I'estimation du maître d'(Eùvre, confirme sa proposition.
Lajustificalion de cette proposition provi€nt du fait que la société trâvâille déjà sur lâ commune et a
donc une bonne connaissance des travâux à réaliser.

Pierre MORBELLI: Le représentant de la DDCCRF a demandé que soit respeclé l'â(icle 55 du
CMP en c€ s€ns qu'en câs d'offre particulièrement bâsse, le pétitionnaire confirme sa propos;l;on. Le
prix anormalement bas aété confirmé.

Monsieur l€ Mâire : L'estimatif du cabinet d'assistance à mâîhise d'ouvrage était de 314 000 €. l,a
proposiiion de 216 000 € confirmée par le pétionnaire-
A souligner d'autre pâft, qu'âucun avenânt ne sem âdmis

Rob€rt CHARDON et Michel GRANIIR: Sur les 7 propuqifions reçucs. noLrs avons un nuage de
points s'étâlant de 216000 € à 338000 € pour le plus disant. L'estimalif  rentrait donc dans la
fourchette.

Monsi€ur le lvlâire : Ce sont les usâgers qui sont bénéficiaires dc cette baisse des coûts.

Didier DESPR.EZ : Qui diagnostique les travaùx à effectuer ?

Rob€rt CHARDON : Nous trâvâillons en coordination avec le conseil d'exploitation de la régie

ADOPTE À L'UNÂNIMITf,
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6/AUTORISÂTION DOITNEE AU MAIRE DE SIGNER T'NE PROMESSE Df, BAIL A
CONSTRUCTION AVEC LA SOCIETE FÂMILLE ET PROVENCE, AVENUE MAURICE
PLANTIER

Pierre MORBELLI : Pourouoi avoir choisi Famille et Provence ?

Michel GRANIER: Nous avons consulté I'OPAC. Arcade et Fâmille €t Provence. Ces demiers ont
manifesté depuis de le début de l'intérêt pour ces projets. Ils ont de sérieuses références pour de tels
proj€ts dans la region.Cela nous a semblé êtr€ la meilleure solùtion.
L'organisme bailleur loue le t€nain pour 1 € symbolique. Il construit les logem€nts et autres locaux
éventuels. Au bout de 55 ans. le bien revient à la Commune.
C€tt€ restitution peut s'étaler de l0 à 55 ans. Après enquête par les services, le temps retenu
actuellement dans les autres communes est de 55 ans. Le bailleur rentre ainsi dans ses fra;s.

Didier DESPREZ : Avons-nous un détâil de I'amortissement et la orooosition concrète du bailleur ?

Monsieur le Mâire: La constitution de droits réels s'échelonne de 30 à 99 ans. 55 ans Dermettent
d'atteindre l'équilibre économique du projet.

Didier DESPREZ : Où est le détail des prestations ?

Michel GRANIER : Les normes seront celles des logements sociaux.

S€rge BRJANCON: Quelle l;sibilité âvons-nous sur les crilères. Nous sommes dans le flou le plus
total. Avez-vous mandalé un cabinet pour I'analyse du dossier ?

Michel GRANIER : Le contexte actuel fait ressortir un manque évident de logements sociaux et une
fuite des commerces de centre ville. Nous nous sommes renseignés auprès d'autres communes, toutes
pratiquent le montage sur 55 ans.

Serge BRIANCON : Nous n€ sommes pas contre le projet mais nous n'avons aucùn élément concret.

Didier DESPREZ: Nous foumissons le terrain, qu'est-ce que Famille-Provence nous donne en
échange ?

Clâude BOUILLET : Cela n'â pas été vu en commisston.

Micùel GRANIER: Seul le dossier du chemin du stade n'a pas été vu en commission, tous les autres
projets (maison Gazelle et Poste) ont été largement pÉsentés.

Claude BOUILLET : Ce te.rain chemin du stade est un foncier non bâti pâtrimoine cle la commune.
Quel est le montage lmancier ? Nous donnons un chèque en blanc.

Michel GRANIf,R: Le bailleur social n'est qu'un exécutant, il fera ce que nous lui demanderons.

Monsieur le Maire ; Depuis des décennies on pârle de I'utilité de refaire lâ Poste -..

Claude BOUILLf,T : On est d'accord là-dessus.

Monsieur le Maire : Dans ce montage, nous ne faisons en aucune manière, appel aux contribuables

DidierDESPR.EZ : A qui reviendront les recettes des commerces ?

Michel GRANIIR : Au baill€ur.
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Serge BRIÀNCON : Comment seront attribués les commerces ? Par qui ? La commune aura-t-elle
son mot à dire ?Nous sommes d'accord sul le projet mais nous souhaitons une meilleure lisibilité.

Monsieùr le Maire: ApÈs avis de notre collègue délégué âu développement économique pour le
choix des commerces, nous procéderons à la signature d'un bail emphltéotique à plus de 30 âns.

Evelyne COIIRSOL : Je suis d'accord sur le fond mais j'âi des problèmes sur la forme. Je n'ai pas
envie d'engager la commune sans avoir connaissance de tous les éléments- Pourquoi ne pas en
discuter, reporter les délibérations en attendant que vous nous communiquiez les détails de Ia
procédure.

Sylvie LFf,BVRtr - Pierre MORBf,LLI - Serge BRIANCON : Nous demandons une réunion sur ce
sujet.

Michel GRANIER : Que voulez-vous modifier ? Cette opération est une opération blanche pour la
commune. Ces modalités ont fait leurs preuves ailleurs.
Vous demandez le ieport des délibérations chaque fois que nous faisons des proposittons concrètes et
€nsuit€ voùs nous reprochez de ne pas avancer.

f,velyne COIIRSOL : On donne le ierrain, c'€st une démarche impofiante.
Comment se fera le choix des commerces ?

[mmânuel GARCIA : Nous aurons notre mot à dire.

Evelyn€ COURSOL : Sous quelle forme ? Il est légitime que nous nous assurions que la qùestion soil
bien érudiée.

Sylvie Lf,FEBVRE - Alain FÀURIS: Il faut que toutes les précisions soient inscrites lors de la
signature du bail.

Michel GRANIER : Il faut avancer. Les commerçants intéressés attendent.

Pierr€ MORBELLI : Pourquoi prendre un bailleur ? La commune a la capacité de se chârger de
I'opération. Celâ s'est déjà fait avec la gendarmerie. Les loyers compensent I'annuité d'emprunt et
aujourd'hui, ces logements font partie du patrimoine communal.

Michet GRANIER: Quand on déduit les charges et les travaux de la gendarmerie, nous ne fâisons
pâs de gros bénéfices.
D'autre part, est-ce à Ia commune de jouer le rôle de promoteur ? Notre souci est d'apporter
I'assurance de logements corrects à nos administrés,

Pierr€ MORBILLI : On vend les bljoux de famille.

cérârd L'HEVEDER: Il convient de modifier les termes de la délibération: Rez-de-sol au lieu de
rez-de-chaussée, logements locatifs à l'étage (supprimer l" étage).

ADOPTE PAR rS VOIX POUR (J€ân-Pierre SÀEZ, Lionel D'HUART, Michel GRANIER,
Annie FABIANI, Robert CHARDON, Jeân-Pierre BABULEAUD, Jeân-Pierre MDRLIN, Lydi€
ARDEVOL, Alain QUARANTA, Mâriê.Béatrice BAUX, Emmânuel GARCIA, Jean-Claude
CAILLAUD, Nicole CÂRETTE, James GOURIER, Damien d€ BEAURIGÀRD), 12 CONTRE
(Georg€s BIÀNCHI, Huguette R.ISPY' Danielle CAILLE, Moniqùe ALLARD, Chântal de
VALOIS, Pierr€ MORBELLI, Gérard L'HEVEDER, f,velyne COURSOL, Didier DESPREZ,
Dânielle EIGEARD, Claude BOUILLET, Serge BRIÀNCON)' 2 ABSTENTIONS (Alaiû
FAURJS. Sylvie LIFEBVRE). 

D{\



7/AUTORJSATION DONNEE AU MÀIRE DE SIGNER UNI] PROMESSE DE BÂIL A

CONSTRUCTION ÀVEC LÀ SOCIETE FÀMILLE ET PRO\'ENCE, ALLEE DU PARC

Michel GRANIER: Nous avons, au départ, contacté trois bailleurs sociaux : I'OPAC, ARCADE et
Famille-Provence. Seule Fâmille-Provence nous a relancés sùr le projet. ARCADE n'a pas été réactif,
le projet n'étant pas assez important. L'OPAC s'est manifesté a posteriori.
Après avoir consulté les riverains, nous avons décidé de ne pas modifier I'emprise et de construire en
remplacem€nt de I'existânt, c'est ce que souhailâient les voisins.

Pierre MORBELLI : C'est dommag€. C'était une occasion de réarnénager le centre-ville

Sylvie LEFEBVR.E : Y a-t-il eu un appel d'offres ?

Michet GRANIER: Nous sommes ici, hors cadre des marchés publics.

Serge BRIANCON : Nous sommes devenus frileux sur les dossiets que vous nous présentez. Rien ne
vous empêchait de communiquer avant le conseil. Nous sommes échaudés quand nous nous
retrouvons devant des dossiers comme celui de la REVE ou AVENANCE. Pourquoi une réalisation
dans I'urgence ? Nous devons regarder ces promesses de baux en détail. Ce sont des dossiers
importants. Comment se protég€r et protéger la commune ? Nous sommes d'accord sur le principe
mais pas sur lâ manièr€ de procéder.

Michel GRANIER : Le modèle de bail a été présenté en commission

DidieTDESPREZ : Combien de logements sociaux pour la mâison Câzelle ?

Michel GRANIER; 2 ou 3 en fonction de la grandeur des appartements. Pour la Poste 200 m2 de
commerces, 3 ou 4 logements, impasse du stade 5 ou 6 maisons.

Monsieur le Mâire : ll est crucial pour la commune d'éviter au ma-ximum les pénalités. Suite à la Loi
BORLOO, nous attendons les nouveaux décrets d'application sur un mode de calcul différent dont lâ
commune devrait bénéfi cier.

Didier Df,SPRIZ : A qui incomberont les réseaux ?

Michel GRANIER : Sur le domaine public à la commune, sur la parcelle aù bailleur.

Emmânuel GÀRCIA : Nous serons également éligibles au FISAC.

Monsieur Ie Maire : L'aménagement extérieur de lâ Poste, notamment les arcades seront à la chârge
du Détitionnaire.

ADOPTE PAR 15 VOIX POUR (J€ân-Piene SÀf,z' Lionel D'HUART, Michel GRANIER,
Annie FABIANI, Robert CHARDON, Jean-Pierre BABULf,AI'D, Jean-Pierre MERLIN' Lydie
ARDEVOL, Àlâin QUARANTA, Mârie-Béatrice BAUX, E manuel GARCIA, Jeân-Clâude
CAILLAUD, Nicole CAR.ETTE, Jâmes GOI'RIER, Dâmien de BEAIJREGARD), ll CONTRE
(ceorges BIANCHI, Danielle CAILLE' Motrique ALLARD' Chantal de VALOIS' Pierre
MORBELLI, Gérârd L'HEVEDER, f,velyn€ COURSOL, Didier DESPREZ, Dânielle
BIGEAFD, Claude BOUILLET, Serge BRIANCON)' 3 ABSTENTIONS (Huguette RISPY,
Àlair FAURIS, Sylvie LEFEBVRI).
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8/AUTORISATION DONNf,E AU MAIRX DE SIGNER UNE PROMf,SSE DE BAIL A
CONSTRUCTION AVEC LA SOCIf,TE FAMILLE ET PROVENCE' IMPASSE DU STADE

Michel GRANIER: Il s'agit d'un tenain communal à gauche de I'impasse du stade. Nous avons
proposé à Famille-Provence la construction de 5 maisons équipées

Serge BRIANCON : Cela fait < filet garni ).

Michel GRANIER: Nous aurons ainsi 12 ou 13 logements sociaux en plus sur lâ commune, sans que
cela ne coûte rien aux contribuables. Nous pouvons être satisfâits.

Evelyne COURSOL: C'est extrêmement dommag€ qu'à cause d'un manque de clârté, nous ne
poùvons adhérer au projet alors que nous sommes d'accord sur I'opportunité.

Didier Df,SPREZ : Nous voulons une analyse globale de I'opération.

ADOPTE PÀR 15 VOLX POIJR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUART' Micbel GRANIER'
Annie FABIANI, Robert CIIARDON, Jeân-Pierre BABULEÂUD, Jean-Pierre MERLIN' Lydie
ARDEVOL, Alaiù QUARÀNTA' Mârie-Béâtrice BÂUX, Emmânuel GARCIA, Jean-Clâ'rde
CAILLÀUD, Nicole CARETTE, Jâm€s GOURIE& Dâmien de BEAURXGARD), 13 CONTRE
(Georges BIANCHI, Huguette RISPY, Danielle CÀILLE' Monique ALLARD' Chântâl de
VALOIS, Alâin FAURIS, Pierre MORBELLI, Gérard L'HEVEDIR, Ev€lyne COURSOL'
Didier Df,SPR[z, Dani€lle BIGEÀRD, Clâude BOUILLTT' Serge BRIANCON), I
ABSTf, NTION (Sylvie LEFEBVR.E).

III . URBANISMf,

g/AUTORJSATION DOI\NEE A FAMILLE ET PRO}'ENCE DD DEPOSER I]N PERMIS DE
CONSTRUIRE SUR TJN TERRAIN COMMUNAL _ RUE MAURICE PLÀNTIER

ADOPTE PAR 15 VOIX POUR (Jean-Pierre SADZ, Lionel D'IIUART, Mich€l GRANIER'
Annie FABIANI, Robert CIIARDON, Jeân-Pierr€ BABITLEAUD' Jeân-Pierre MERLIN' Lydie
ARDEVOL, Alâin QUARANTA' Mârie-Béatrice BAUX, Emmanuel GARCIÀ' Jean-Claude
CAILLÀUD, Nicole CARETTE, James GOURIER, Damien de BEAUREGÂRD), 1r CONTRtr
(Georges BIÂNCHI, Danielle CAILLE' Monique ÀLLARD' Chântal de VALOIS' Pierre
MORBELLI, Gérârd L'HEVEDER, Evelyne COURSOL' Didier DESPR.EZ' Danielle
BIGEARD, Claude BOUILLET, Serge BRIANCON),3 ABSTENTIONS (Huguette RISPY'
Alâin FAURIS, Sylvie LEFEBVRX).

1O/AUTORISATION DONNEf, A FAMILLf, ET PROVENCE DE Df,POSER UN PERMIS Df,
CONSTRUIRE SUR IJN TERRAIN COMMUNAL _ ÀLLEI] DU PARC

ADOPTE PAR 15 VOIX POUR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUART, Michel GRANIER,
Annie FABIANI, Rob€rt CHARDON' J€ân-Piene BABULEAUD' Jean-Pi€rre MERLIN' Lydie
ARDEVOL, Alain QUARANTA, Marie-Béatrice BAUX, Emmanuel GÂRCIA' Jeân-Claude
CAILLAUD, Nicole CARXTTE, Jâmes GOURIE& Damien de BEAURXGARD), ll CONTRE
(Georg€s BIANCIII, Danielle CAILLE, Monique ÀLLARD, Chantâl de VALOIS' Pierre
MORBELLI, Gérard L'HEVEDER, Dv€lyne COIJRSOL' Didier DIISPREZ' Danielle
BIGEARD, Claude BOUILLET, Serge BRIANCON)' 3 ABSTENTIONS (Huguett€ RISPY'
Àlâin FAURIS, Sylvie LEFf,BvRx).



I|IAUTORISATION DONNEE À FAMILLE ET PROVf,NCE DE DEPOSER IJN PERMIS DE
CONSTRI'IR.E SUR UN TERRAIN COMMI]NAL _ IMPASSE DU STADE

ADOPTE PÀR 15 VOD( POUR (Jean-Pierre SAEZ, Lionel D'HUART, Michel GRANIER,
Annie FABIÀNI, Robert CHARDON, Jean-Pierre BABULEAUD, Jean-Pierre MERI-IN, Lydie
ARDEVOL, Alain QUÀRÂNTA, Marie-Béatrice BAUX, Emmânud CARCIA, Jeân-Claude
CAILLAUD, Nicole CARETTE, Jâmês GOURIER, Dâmien de BEAIJREGARD), 11 CONTRtr
(Georg€s BIAI\ICHI, DaDi€lle CAILLE, Monique ALLARD, Châniâl de VALOIS, Pierre
MORBELLI, Gérârd L'HEVEDtrR, Evelyne COURSOL, Didier DESPR.EZ, Dânielle
BIGEARD, CIâùde BOUILLET, Serge BRJANCON), 3 ABSTENTIONS (Hugùette RISPY,
Alâin FAURIS, Sylvie LEFEBVRE).

Michel GRÂNIER: Je propose maintenant que nous travaillions ensemble avec Famille-Provence
pour que ces dossiers avancent râpidement

Evelyn€ COURSOL : C'est dommage, nous aurions souhaité être intéressés au projet avant de devoir

Michel GRANIER : Lâ mâison GMelle m€nace ruine, nous ne pouvons plus attendre-

Didier DESPR.EZ : Nous ne sommes pas d'accord sur la folme.

Evelyne COIIRSOL: Est-ce qu'il faudra I'avis du conseil pour la signâture définitive du bâil.

Michel GRANIER : Tout à fâit et toutes les réserves y seront consignées.

Pierre MORBXLLI : Nous nous prononçons contre Ie choix financier mais pâs contre les logements.

Michel GRANIER: C'est une opération blanche pour lâ commune. Famille-Provence encaissera les
loyers pendant 55 ans et restituera les biens ensuite à la commune.

Pierre MORBELLI: Pourquoi cette promesse de bail? Simplement pârce que Famille-Provence ne
veut prendre aucun risque et qu'ils veulent la certitude d'être les attributaires.

S€rge BRIÀNCON : Dans quel état récupérerons-nous les locaux ? La commune aura à charge la
rénovation en cas de vétusté.

Monsieur le Mair€ ; Le bail portera une clause résolutoire pour nous couvrir.

Michel GRANIER: En ce qui concerne la Poste, nous avons décidé de démolir câr la réfection nous
âurâit coûté trop chère. de plus cette poste n'a plus rien d€ fonctionnelle.

Dâmien de BEAURIIGÀRD: Nous sommes Dropriétaires de la Poste ! Alors il faut vraiment faire
quelque chos€ !

Pierre MORBELLI: Vous n'avez aucun projet d'urbanisme. La Post€ est une verrue, la mâison
Cazelle une autre verrue, I'église une troisièûe verrue. Pas de projet de centre-ville que des verrues !
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Df,CTSIONS

N'118/2006 du 13 juin 2006 - APPROBÀTION DE LA CONVENTION AVEC LA
COMMI]NAI]TE DU PAYS D'AIX POIIR LES BAIGNADES Df, JUILLET ET AOUT 2006
ÀU PLÂN D'EÀU DE PEYROLLf,S
N'1s9/2006 du 31 juillet 2006 - INDEMNISATION BAL DU 13 JUILLET 2006
N'160,2006 dU 3 âOût 2006 _ CONTRAT DI] LOCATION DE FONTÀINES A EAU RXLIEI]S
AU R.ESEAU AVEC LA SOCIETE PLANtrTf, BLI]Uf,
NO16I/2006 dU 3 AOût 2006 _ MARCHtr À PROCf,DURE ADAPTDE _ INTORMATISATION
DES ECOLf,S DE WNELLES _ FOURNITURN Dtr MÂTERIEL
N.162l2006 - ÀIYNULE
N'163/2006 du 7 août 2006 - GENDARMERIE - ENTR.ETIEN DES trSPACES VERTS
IMPLANTES DANS L'ENCEINIE DE LA BRIGADE DE VENELLES
N'164/2006 du 8 août 2006 - MARCHE A PROCEDURX ADÂPTEII - MISSION DE
PROGRAMMISTE POUR L'AMENAGtrMENT D'UN TERRAIN COMMUNAL
N'165/2006 du 22 âoût 2006 - FRAIS ET HONORAIRES DE MÀITRX ZINEB TÀMENE,
AVOCAT ÀU BARRXAU, PLÀINTE AVEC CONSTITUTION DE PARTIE CIVILE M. JEAN
PIERRf, SAEZ CONTRE M. ALEXIS NAUDf,T ET MME MARIE CI]CILE NAUDET
N'166/2006 du 22 août 2006 - FRAIS ET HONORAIR.ES DE MÂITRE CHRISTIAN
DUR.EUIL. AVOCAT À LÀ COUR. OFFICE MUNICIPAL DE LA CULTURE trT DE LA
JDUNf,SSE C/ COMMIJNE DE VENf,LLES
Nol67/2006 du 31 août 2006 - FRAIS ET HONORAIRIS Df, MAITRE MARINE LEFf,BVRE,
AVOCÀT A LA COUR, ALf,XIS NA[IDET C/ COMMUNf, DE VENELLES
N'168/2006 du 7 septembre 2006 - CONTRAT MISSION DE CONSEIL DN MATIERE
D'URBANISME ET D'ENVIRONNEMENT A\'EC M. ANTONIO DA SILVA ARCHITECTE

Evelyne COURSOL : Concemant la décision 159/2006 n'avons_nous pas une assurance pour couvrir
ce tvDe d'annulation ?

Monsieur le Mâire

Sylvie LEFEBVRtr

Monsieur le Maire

Séance levée à 20 heures 55.

Le Secrétaire de Séance,

Dâmien de BEAUREGÀR.D.

Un€ telle assurance coûte presque aussi chère que la prestation.

Qui était I'organisâteur du bal ?

lntervention de Claude BOUILLET (annexe).

Monsieur l€ Mâire: J'âi fait réponse à une procédure intentée à I'encontre du Maire et de personnels
communaux. L'afticle 1l de la loi du 13 juillet 1983 garantit la défense des agents par Ia collectivité.
Ces personnes ayant été diffamées, la lumière doit être faite sur ces allégations. Il s'agit d'une âotion
en réponse à des actes diffamatoires.

Pierre MORBELLI : La chose ayant étéjugée sans suite, c'est d'une nouvelle affaire dont il s'agit.



Intervention "décisions du maire " CM du 20110/06 Claude BOUILLET

Monsieur le maire.
Dans Ia liste des décisions que vous nous annoncez avoir prises, quelques unes m'interpellent
Comme pow chacune des séances du conseil municipal nous avons droit à la sempiternelle
liste de décisions prises poùr le versement d'honoraires à des auxiliaires de justice. Cela se
produit au rythme de 2 ou 3 par séance. Nous tenons eûviro[ rne dizaine de séances par an le
compte est vite établi. Avec l€ montânt de ces honoraires nous aunons Pu lémunérer trois ou
quatre employés certainernent plus utiles à la commune.
Nous avons pu déjà constater vote camctère belliqueux et donc querelleur, mais ne croyez
vous pas qu'un élu doit dans ses missions accomplir des tâches autrement plus exaltantes que
des procès dans des chicaneries stériles ?
Dans la liste des honoraires annoncés dans cette séance l'une de ces décisions attire
particulièrement mon attcttion, c'est la décisioû N" 165/2006 du 22 aoîn2006.le cite: FRAIS
ET HONORAIRES DE MAITRE ZINEB TAMENE AVOCAT AU BARREAU, PLAINTE
AVEC CONSTITUTION DE PARTIE CIVI{-E M. JEAN PIERRT SAEZ CONTRE M,
ALEXIS NAUDET ET MME MAzuE CECILE NAUDET.
Monsieur le Maire, j'âimeÉi comprendre. Est-ce M. Jean Pierre SAEZ qui se porte partie
civile comme il est indiqué dans la décision annoncée ou est-ce la commLme en la personne
du mairc ? Dans le premier cas les tais dejustice ne devraient pâs être imputés au budget de
la commune, dans le detxième cas, la décision d'entreprendre une âction en justice devrait
fâire I'objet d'une délibémtion autorisant le maire à ester enjustice.

La conclusion de mon intefr'ention est que nous avions bien raison de demander une
délibération en mai 2005 pour retirer la délégation qui vous âvait été confiée au début de votre
maûdat, car après la supercherie de la "subdélégation" la démonstration est faite que vous
utilisez toÛjours abusivement cefte délégation .


